

Operasi Keselamatan Rinjani 2025, Polres Sumbawa Utamakan Upaya Preventif Dan Preemtif

Syafruddin Adi - SUMBAWA.INFORMAN.ID

Feb 13, 2025 - 13:30



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa terus menunjukkan komitmennya dalam menjaga keselamatan berlalu lintas melalui pelaksanaan Operasi Keselamatan Rinjani 2025.

Memasuki hari ke-4, operasi ini tetap mengedepankan pendekatan persuasif dan

humanis dalam upaya mengedukasi masyarakat agar senantiasa mematuhi peraturan lalu lintas demi keselamatan diri sendiri dan orang lain.

Kapolres Sumbawa, AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi, S.H., S.I.K., M.A.P., melalui Kasat Lantas AKP Edwin Isa Mahendra, S.T.K., S.I.K., saat dikonfirmasi di meja kerjanya Kamis (13/02/25) pagi, menjelaskan bahwa tujuan utama dari Operasi Keselamatan Rinjani 2025 adalah untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan berlalu lintas.

Kasat Lantas juga menjelaskan bahwa pemeriksaan kelengkapan kendaraan terhadap pengemudi merupakan salah satu upaya Polri untuk meningkatkan kesadaran masyarakat mengenai pentingnya mematuhi aturan berlalu lintas.

“Kami mengutamakan pendekatan persuasif dan humanis agar masyarakat lebih memahami tujuan dari operasi ini, yakni untuk keselamatan bersama,” ujar AKP Edwin.

Meski mengedepankan pencegahan dan pendekatan humanis, Polres Sumbawa tetap memberikan tindakan tegas terhadap pelanggaran berat dan fatal yang berpotensi menyebabkan kecelakaan lalu lintas.

“Sejauh ini, kami telah mengeluarkan ratusan surat teguran kepada pengemudi yang melakukan pelanggaran. Kami berharap masyarakat dapat lebih patuh dan sadar akan pentingnya keselamatan di jalan raya,” tambah Kasat Lantas.

Operasi Keselamatan Rinjani 2025 ini akan terus berlangsung dengan tujuan mengurangi kecelakaan lalu lintas serta memastikan kelancaran dan keamanan di jalan.

Polres Sumbawa mengimbau kepada seluruh pengguna jalan agar selalu mematuhi peraturan berlalu lintas demi terciptanya keselamatan bagi diri sendiri, keluarga, dan masyarakat. (Adb)